

NOUVELLES RELIGIEUSES.

Le jeudi 14 juin, le marquis de Ripon, ancien vice-roi des Indes, et, comme on le sait, fervent catholique, recevait dans son hôtel tous les instituteurs et institutrices des écoles primaires catholiques de Londres. Cette fête, unique dans son genre, est bien faite, dit le *Catholic Times*, pour opérer entre les catholiques un rapprochement de cœur, sans égard à la différence de rang.

La magnifique résidence du marquis était brillamment illuminée pour la circonstance, et chaque visiteur à l'arrivée recevait de ses hôtes le plus cordial accueil. Le cardinal Manning et le duc de Norfolk étaient là, au milieu de la foule, et témoignaient vivement du plaisir que leur faisait éprouver cette réunion. C'était, en effet, une bonne pensée de donner à ceux et à celles dont la vie est consacrée au labeur si pénible de l'instruction, quelques heures de distraction et de repos. De neuf heures à onze heures, les beaux salons de Carlton Gardens présentaient le spectacle qui ne se rencontre pas toujours dans les réunions mondaines, de gens absolument à l'aise et heureux. Le marquis et la marquise, aussi radieux que leurs visiteurs, leur faisaient les honneurs de la soirée avec une bonté touchante, ne perdant jamais une occasion de leur témoigner en quelle haute estime ils tenaient ceux qui travaillent à la grande cause de l'éducation populaire.

La France est le seul pays au monde où l'on peut voir " en plein dix-neuvième siècle " *coram populo*, sous la protection de la sûreté publique ! au vu et au su du chef de l'État, un ministre, le président du cabinet, se battre dans un jardin comme le premier bretteur venu, au sortir d'une séance parlementaire !

L'Europe conservatrice, malgré tout, n'a pas perdu le sens de la dignité, de l'autorité, le sens du droit, le sens commun et le sens moral. Elle n'admettra jamais que ceux qui par leur position sociale et politique sont tenus, tous les premiers, de donner l'exemple du respect des lois, et du *self-respect* personnel, donnent au contraire l'exemple du mépris des lois et foulent aux pieds les sentiments élémentaires de la dignité personnelle.

Qu'est-ce que c'est donc que ce gouvernement qui aboutit à de pareils scandales ?

C'est le gouvernement de la franc-maçonnerie.

C'est le gouvernement des gens sans lois et sans Dieu, tout entier à la guerre contre la religion, contre l'Eglise, contre la civilisation chrétienne.

(*Courrier de Bruxelles.*)

La France a beaucoup étudié, pendant ces dernières années, les institutions militaires de l'Allemagne et a souvent pris modèle sur elle. Parmi ces institutions il en est une cependant qui est florissante chez nos voisins et que le gouvernement français a supprimée : l'Aumônerie militaire. Le gouvernement allemand vient d'entrer en